



QUAN YIN – PLAN DIVINO PARA 2019...

Soy Quan Yin:☐

Vengo con un mensaje importante, lo Divino y la Compañía Celestial han determinado recientemente el Plan Divino para 2019.

Lo que hemos determinado es que la Era de Cristo ha comenzado oficialmente y que la Compañía Divina y Celestial ha decidido seguir adelante con el programa que ha sido aprobado por Jesús el Cristo.

La Agenda Divina para 2019 es espectacular, a nuestros trabajadores de la luz les encantará, sin mencionar el hecho que literalmente, la Consciencia de Cristo ha estado durante casi tres semanas, impulsándolos internamente y lo han estado haciendo muy bien.

De hecho, el Divino le acaba de enviar un gran impulso y felicitaciones por el gran trabajo que han realizado, junto a la Compañía del Cielo están muy orgullosos de sus logros.[] Queridos, estamos muy orgullosos de sus trabajos para la permanencia de Cristo hasta el momento, que ha sido un logro y éxito completos, están en un buen comienzo y estamos contentos con lo que han hecho.

Nosotros, lo Divino, queremos que nuestros Trabajadores de la Luz sepan que aunque hemos tenido un buen comienzo Crístico, el camino por delante, podrá ser muy difícil.[]

2019 es un año de referencia, las apuestas son altas y necesitamos sumar a cada esfuerzo de todos nuestros Trabajadores de la Luz, ya que solo de esta manera podremos asegurar el éxito de nuestro Programa Divino, para el éxito continuo de la Era de Cristo.

Este es un sincero mensaje de la Divinidad del otro lado del velo, que quiero entregarles a los Trabajadores de la Luz, para que juntos podamos para hacer de 2019 un año exitoso, no solo para la Compañía Divina y Celestial, sino para todos los involucrados.□

Algunos de nuestros Trabajadores de la Luz han estado en un camino difícil últimamente, y esta tendencia continuará.□ La razón de esto, es porque una vez que han despertado y encontrado el camino, los aspectos humanos de su Ser atravesarán una gran e intensa transformación.

Esta transformación puede ocurrir a nivel físico, emocional o mental, porque todos estos aspectos hacen a Lo Que Son.□

Si alguno de estos aspectos humanos está desequilibrado o subdesarrollado, tendrán mucho trabajo que hacer, no solo para liberar, sino también para sanar, a veces para reconstruir, y esto requiere de mucho tiempo y esfuerzo.□

Sus esfuerzos harán que sus vidas se muevan, por eso les dijimos que permanezcan en su interior todo el tiempo.

Además del proceso de Ascensión física, a nuestros Trabajadores de la Luz que han estado en el camino durante mucho tiempo, les parece estar luchando para progresar.□

La razón es que su cuerpo físico tiene problemas para asimilar los Códigos de la Luz de las Energías entrantes, ya que en otras palabras, la Ascensión, es traer a estas altas Codificaciones a sus cuerpos físicos.

Algunos Trabajadores de la Luz han superado su marca, y sus cuerpos luchan por absorber más Luz, por eso es que no ven mucho progreso en este viaje de ascenso.□

Por mucho que nosotros, los que estamos al otro lado del velo, deseamos y los ayudamos a elevarse, en cuanto los soltamos descienden como un yo-yo.

Esto es algo que hemos anticipado, por eso estamos buscando el siguiente paso que les permitirá levantarse sin problemas y permanecer en las altas vibraciones, ya que hay muchos de nuestros Trabajadores de la Luz que están en esta situación.□

Literalmente no podemos dejarlos solos por un momento, tan pronto como te sostenemos, tu vibración disminuye significativamente y esto nos preocupa.□

Queridos Corazones, en este proceso de Ascensión, en lo Divino, también hemos notado que hay un gran número de Trabajadores de la Luz que están fusionados con su Esencia y se están elevando bien, lo que nos causa una gran felicidad.

Sin embargo, también hay un número significativo de Trabajadores de la Luz que no han dominado sus viajes de escalada, suben y bajan más de lo que necesitan en este momento, y quiero abordar este punto.□

En términos de quiénes son estos Trabajadores de la Luz esto no interesa, lo que importa es el motivo y lo que pueden hacer para solucionarlo.□

En términos del por qué, por lo que puedo ver, la mayoría de estos Trabajadores de la Luz no han podido familiarizarse con las técnicas de escalada, porque no hacen el suficiente trabajo de escalada.

La Ascensión es un trabajo de Energía del Alma y requiere de tiempo y esfuerzo, porque si suben con rapidez, pueden descubrir que no están sincronizados, que han sido bombardeados energéticamente, sin embargo, no se han dado el tiempo para regular las Energías.□

En otras palabras, no han dedicado tiempo a la integración de las Energías, así sean digeridas en el espacio interior de sus cuerpos hasta convertirse en una parte suya, entonces el bajo bombeo de estos Códigos extremos quedan sin asimilación.

Por eso es que tienen todo tipo de síntomas de Ascensión, si dedican un tiempo y esfuerzo consistente, al trabajo con las

Energías entrantes, se darán cuenta que, cada vez que hay una mejora energética, sus cuerpo pueden tomar tomarla fácilmente y sin muchos contratiempos.□

Les requiere de un trabajo energético de Ascensión y ustedes necesitan hacerlo para que el cuerpo digiera y asimile las Energías.□

De esta manera, podrán tener un camino de Ascensión muy suave, sin demasiados síntomas físicos.□

Esta es una clave que quiero recordar a nuestros Trabajadores de la Luz y espero que puedan encontrar sus herramientas de escalada en sus prácticas diarias.

De esta manera, sus viajes de Ascensión serás más fáciles, el trabajo constante con las Energías entrantes, los ayudará a darse cuenta que siempre que hay una actualización energética, y sus cuerpos la tomarán sin muchos contratiempos.

Respecto a la Ascensión masiva, lo Divino había establecido un programa para ello.□

Debido a los diferentes niveles del viaje de Ascensión entre el planeta y la humanidad, la Madre Divina ha pedido repetidamente a lo Divino, que se asegure que el programa funcione con la mayoría, incluso si eso significa que tenemos que esperar.

Entonces, después de algunas investigaciones, nosotros, la Compañía Divina y el Cielo, decidimos trasladar la fecha de la subida para un poco más adelante.□

En lugar de la primavera-otoño de 2019, ahora estamos pensando en el verano-invierno avanzado, incluso más tarde, para no abrumar a la mayoría de la población del planeta y dejar suficiente tiempo para Gaia y los humanos.

Este es el último desarrollo, veremos qué más debemos hacer para asegurarnos que la escalada en masa, pueda tener un efecto mínimo en el planeta y la humanidad, por ahora, todo está bien.

Y ASÍ ES.

**Mis queridos corazones, los amo, Soy Quan Yin,
A través de Linda Li.**

¡EL RENACIMIENTO DEL AMOR DIVINO EN GAIA ES AQUI Y AHORA!

¡QUIEN SE UNIFICA, ESTA EN LA TOTALIDAD!



**ASCENSION SUAVE
ARCANGEL CHAMUEL
LA INTERCONEXION ARCOIRIS
Web:www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION**

